O7月分要約

- ・埋蔵文化財について、既に発掘、調査、出土した全国的にも貴重な遺産を常設の施設に展示を 検討してほしい。(津市)
- ・太郎生地区の名張市合併について、少しでも便利な名張市への合併が理想的と思う。(津市)
- ・合併期日は当初の予定どおりしてください。新町名に久居をつけるのはやめて下さい。(久居市)
- ・合併によって職員や議員の俸給表が現在の津市職員に全部アップしないようにしてほしい。(津市)
- ・合併時期でもめているようなら、前倒ししてでも早くやるべきだ。(津市)
- ・1月合併を目指す事を確認すべきである。職員定数も30%は削減すべきで給与も首長、議員を含めて減給すべきである。(津市)
- ・議会運営は安易にしかも独裁的に進められるだろうが、住民が失う権利も計り知れず、大なるものを想定する選挙の棄権率、無効率は飛躍的に大きくなるだろう。(津市)
- ・合併後、業務補助員がどうなるのかを知りたい。(白山町)
- ・合併に伴い県の業務が移管されれば、津市の本庁まで出向かなければならなくなり、さらに交通量が増えるので、道幅拡張などの対策について知りたい。バス利用者の交通安全対策や路線バスを市役所に乗り入れる計画について知りたい。(河芸町)
- ・議会の議員の定数及び取扱いについて、在任特例を適用せず、38人と決定したことは、歓迎する。(津市)
- ・市民の税金の無駄使いと市長が財政困難なための合併との発言から1年延長までして自分達の報酬、地位を守ろうとするのなら、始めから合併に反対し、市政の向上に励むべきである。(久居市)
- ・自治会長は選挙で選出してほしい。自治会は広域にして、役にふさわしい人がするべきです。 (美杉村)
- ・大気汚染を極力防止するために全世帯が焼却禁止の日を決めてほしい。(美杉村)
- ・私の組では組長が集金しているが、新市になったら役場へ直接払う方法にしてほしい。(美杉村)
- ・一部公共団体から合併期日の延長論が出ているようだが、真意は分からないが現在合意されている平成17年1月がベターと思う。(白山町)
- ・美杉村太郎生地区は、合併後もう一度境界線による分区を考えていただきたい。(美杉村)
- 市役所周辺に無料の展望台を設置して、津市周辺の景色を見えるようにしてほしい。(津市)
- ・太郎生は名張市との合併ができず、津地区合併に不安な毎日です。議員は、村民の事をもっと 一番に考えて行動を起して欲しい。(美杉村)
- ・合併期日を遅らせようとする久居市議会などの対応は疑問である。期日を遅らせることなく目標に向けて前向き、積極的に取り組んで欲しい。美杉村の一部地域の件は、合併してからも市民が合併して良かったと思えるように取り組んであげてほしい。(河芸町)

- ・合併後も住民検診やがん検診は無料にしてください。住民税の個人均等割が現在3000円ですので、合併後4000円には値上げしないでください。水道料金を合併後に値上げしないでください。都市計画税を合併後課税しないようにしてください。福祉バス等の運行を続け、廃止しないでください。(河芸町)
- ・合併によって何とか活気のある漁協を取り戻せるよう願っている。(香良洲町)
- ・平成17年1月に合併してください。無駄なお金は使わなくていいように早く新市に移行してほしいものです。住民も高いサービスを受けたいのであれば、負担も多く必要であるということを忘れないでください。(久居市)
- ・美杉村太郎生だけ名張市へ、あと旧6村は津市と合併させてください。(美杉村)
- ・新庁舎は全く無駄な駆け込み事業のいい例です。(津市)
- ・合併後の自分の生活が今とどう変わるのかを協議会だよりで知らせてほしい。(津市)
- ・新しく開発された住宅団地では旧町村の境界が複雑に入り組んでいて、住所が分かり難いので、分かりやすい〇〇町〇〇番〇〇号の形式に変更してもらいたい。(津市)
- ・合併協定項目の大枠が決まったので、最後の住民投票で民意を問うべきだと思う。(津市)
- ・町名を変更されると書類等、多くの変更が必要となると思うがどうするのか知りたい。(久居市)
- ・地区公民館の利用について、お通夜、葬儀に利用できるようにしてほしい。(津市)
- ・議員は住民のためを思うなら早く合併する方向に進めていただきたい。(久居市)
- ・在任特例に賛成する議員の氏名を公表をしてほしい。(美杉村)
- ・各自治体の財政状況をまとめ、公表してもらいたい。(河芸町)
- ・久居市の議員は、特例法があるのを幸いに合併を1年延長する様なことを考えている。少しでも 経費を節約し、財政を豊かになるように考えるのが、議員に与えられた仕事だと思う。(久居市)
- ・美杉村の太郎生地区は地理的にも地形的にも名張市へ行くのが最も自然である。(津市)
- 合併しても何のメリットもないので反対である。(一志町)
- ・議員定数38人決定は歓迎します。新市職員数は課内人数が増大しないように人数の配分も考慮されたい。新市の地域が拡大することにより、交通アクセスの充実にも配慮が必要である。新市になる機会にイベントを含め、新市の活性化など検討するプロジェクトを作るのはどうか。(津市)
- ・議員定数38人でよかった。議員はもっと初心にかえり、自分の欲より、市民や町民の気持ちで望んで欲しい。(安濃町)
- ・合併時期は来年4月から先延ばしする案が出ているが、議員の皆さんの良識を願う。(久居市)
- ・早く合併を進め、新市での課題に取り組んでほしい。議員、職員の数は適正化し、人件費の削減に努めてもらいたい。職員の各市町村への異動や入れ替えをして公平性をとってほしい。(一志町)
- ・財政の運営を逼迫する議員の定数特例、在任特例を廃止すること。(久居市)
- ・今ある庁舎、支所、公民館は合併後も存続して下さい。(河芸町)
- ・個人の権利、幸せまで村会議員や村長に託したわけではなく、住民投票をすべきです。(美杉村)

- ・合併後のビジョンが示されていない。合理化対策を打ち出し、集中管理の徹底、人件費の消滅、二重投資の廃除、事業効果の測定等に期待したい。(津市)
- ・職員の配置について、合併後、中央部に多数で支所に少人数では、サービスの低下につながると思う。総務的な部署以外の現場関係、対人サービス関係については、現状維持でお願いします。福祉・保健関係は、人員の配置を各支所に充分していただけるとうれしいです。(河芸町)
- ・合併は、年度内合併を断行されたい。住民も強くそれを望んでいる。(津市)
- ・新市の市会議員定数についての法定数の38で行くべきで、在任特例法を使う事は絶対に反対である。(白山町)
- ・合併をして町の活性化を目指してほしい。(津市)
- ・障害者にやさしい町づくりを検討してください。(津市)
- ·合併延長は絶対反対。(津市)
- ・美杉村太郎生地区を分村して合併させてほしい。(上野市)
- ・中学校の給食は全校実施してほしい。(津市)
- ・合併の期日はH17年4月1日に決定すべきである。(津市)